



Pressemitteilung

1. September 2015
Nr. 12/2015

Neuer Ausbildungsjahrgang bei der Haftpflichtkasse Darmstadt: Acht junge Menschen ins Berufsleben gestartet

*Insgesamt rund 30 Auszubildende und Studenten am Standort Roßdorf /
Hervorragende Ausbildungsbedingungen / Übernahmegarantie bei
bestandener Prüfung*

Roßdorf – Mit Beginn des neuen Ausbildungsjahres sind bei der Haftpflichtkasse Darmstadt acht junge Menschen aus der Region ins Berufsleben gestartet. Die vier Frauen und vier Männer im Alter von 18 bis 23 Jahren absolvieren am Roßdorfer Unternehmenssitz des deutschlandweit aktiven Schadenversicherers eine Ausbildung zur Kauffrau beziehungsweise zum Kaufmann für Versicherung und Finanzen und erhalten so in den nächsten drei Jahren eine fundierte Einführung in die unterschiedlichen Arbeitsfelder und Aufgabengebiete einer Versicherung. Gesellschaft bekommen Sie von einem weiteren Altersgenossen, der bei der Haftpflichtkasse und der Hochschule RheinMain in Wiesbaden ebenfalls Anfang des Monats ein duales Studium zum Bachelor of Science in Insurance and Finance begonnen hat.

Ausbildung für eigenen Bedarf

„Als stark wachsendes Unternehmen, das in den vergangenen zehn Jahren sowohl seine Kunden- als auch seine Mitarbeiterzahl mehr als verdoppelt hat und mittlerweile gut 320 Menschen beschäftigt, freuen wir uns besonders über die vielen jungen Kolleginnen und Kollegen, die jetzt ihre Ausbildung bei uns begonnen haben“, betont der Vorstandsvorsitzende der Haftpflichtkasse Darmstadt Dieter Grathwohl. „In Anbetracht des akuten Fachkräftemangels in Deutschland sind wir mit unserem Wachstumskurs mehr denn je auf gut ausgebildete und motivierte Nachwuchskräfte angewiesen – deshalb bilden wir ausschließlich für den eigenen Bedarf aus, übernehmen alle Azubis, die ihre



Lehre erfolgreich abschließen, und bieten ihnen auch danach vielfältige Weiterentwicklungs- und Karrieremöglichkeiten.“

Ideales Ausbildungsumfeld

Mit inzwischen rund 30 Auszubildenden und Studenten über alle Lehrjahre hinweg hat sich die Haftpflichtkasse Darmstadt in den vergangenen Jahren zu einem bedeutenden Ausbildungsbetrieb in der Region entwickelt. Geprägt von seit fast 120 Jahren Marktpräsenz und einer sehr hohen Fachlichkeit über alle Abteilungen hinweg bietet sie jungen Menschen ein ideales Ausbildungsumfeld, das umfassenden Sozialleistungen, eine übertarifliche Ausbildungsvergütung und eine sichere Zukunftsperspektive ergänzen.

Pressekontakt:

Matthias Nossek
Tel. 06154 / 601-1117
nos@haftpflichtkasse.de
www.haftpflichtkasse.de/presse

Über die Haftpflichtkasse Darmstadt:

Die Haftpflichtkasse Darmstadt ist ein Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit. Seit fast 120 Jahren orientiert sich das Angebot des Sachversicherers deshalb stets an den Bedürfnissen seiner Mitglieder. Dies sichert dem Unternehmen Marktnähe und Innovationskraft und bedeutet für die Versicherten umfassenden Versicherungsschutz, günstige Beiträge und direkten Service.

Mit über 320 Mitarbeitern an ihrem Unternehmenssitz in Roßdorf bei Darmstadt verwaltet die Haftpflichtkasse Darmstadt ein Beitragsvolumen von mehr als 140 Millionen Euro. Mehr als 15.000 freie Vermittler betreuen rund 1,6 Millionen Verträge.

Das Produktangebot der Haftpflichtkasse Darmstadt ist vielfältig. Es umfasst für Privatkunden die Privathaftpflicht-, Hausrat- und Unfallversicherung und für Firmenkunden die Betriebshaftpflicht-, Umweltschadens-, AGG- und Betriebsschließungsversicherung.